

# **Valérie Grenier**

## **Prix de la Francophonie - volet Arts et Sports**



Originnaire du petit village de St Isidore, cette jeune athlète franco-ontarienne commence sa carrière sportive en 2014, et grâce à sa persévérance, son talent et sa passion, elle ne s'est jamais arrêtée.

Valérie Grenier est une jeune dame qui a toujours démontré des qualités de leadership et d'impact dans sa communauté. Elle fait rayonner la francophonie à travers le monde grâce à ses multiples exploits athlétiques et à toute l'attention médiatique, y compris les médias sociaux, qu'elle attire qui lui permettent de dire qui elle est, d'où elle vient

et l'importance de parler de ses origines franco-ontariennes. Valérie est un modèle franco-ontarien accessible et inspirant pour les élèves, ainsi que pour les communautés de Prescott et Russell.

C'est pourquoi le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CÉPEO) propose la candidature de Valérie Grenier au Prix de la Francophonie - volet Arts et Sports.